

<b>Medio</b>	CNN Chile
<b>Fecha</b>	5-5-2014
<b>Mención</b>	Reacciones al proyecto de interventores. Habla Rector de la UAH.

#### **Reacciones al proyecto de interventores.**

- Para algunos, una reforma necesaria; para otros, una iniciativa que atenta contra la autonomía de las instituciones. Son algunas de las impresiones al proyecto firmado esta jornada por la Pdta. Bachelet. Habla: -Juan Manuel Zolezzi, Vicepdte. del Cruch. -Fernando Montes, Rector de la UAH. -Felipe Kast, Diputado de Evópoli. -Camila Vallejo, Diputada del PC. -Miguel Bejide, ex interventor judicial de la U. del Mar. -Raúl Figueroa, Director ejecutivo de AcciónEducar. -Nicolás Eyzaguirre, Ministro de Educación. -Naschla Aburman, Pdta. de la FEUC. -Melissa Sepúlveda, Pdta. de la FECH. Mención: -UDLA, UNAB, USS, U. Arcis. -Mineduc. Imagen: -Ministros Eyzaguirre, Rincón y Arenas. Conduce: Daniel Matamala y Mónica Rincón.